

La Conférence du Commonwealth sur l'éducation a eu lieu à Oxford, en Angleterre, du 15 au 28 juillet 1959. Le président en était le très honorable comte d'Halifax, chancelier de l'Université d'Oxford. Sir Philip Morris, vice-chancelier de l'Université de Bristol, occupait le fauteuil.

Onze pays du Commonwealth ont envoyé des délégués à la Conférence. En voici la liste:

Australie; Canada; Ceylan; Fédération de Rhodésie et du Nyassaland; Ghana; Inde; Malaisie; Nouvelle-Zélande; Pakistan; Royaume-Uni; Union Sud-Africaine.

En outre, les représentants des territoires énumérés ci-après ont assisté aux séances à titre consultatif, comme membres de la délégation du Royaume-Uni:

Aden; Antilles; Bornéo septentrional et Sarawak; Îles Fidji et Haute Commission du Pacifique occidental; Guyane britannique; Honduras britannique; Hong-Kong; Kenya; Malte; île Maurice; Nigeria; Ouganda; Siera-Leone et Gambie; protectorat du Somaliland; Tanganyika; Zanzibar.

Le gouvernement canadien a accueilli avec plaisir l'occasion de collaborer avec d'autres gouvernements du Commonwealth pour mettre en œuvre les programmes proposés par la Conférence. Ainsi le Comité canadien des bourses d'études et de spécialisation du Commonwealth a été mis sur pied. Il choisira les titulaires canadiens des bourses offertes par d'autres pays du Commonwealth dans le cadre du Programme de bourses d'études et de spécialisation. Il décernera aussi des bourses canadiennes à des candidats désignés par d'autres pays.

D'autres mesures de collaboration entre pays du Commonwealth proposées par la Conférence seront mises en œuvre en vertu des programmes canadiens d'assistance technique. Pour administrer cette assistance, le gouvernement aura le concours d'un comité consultatif de la formation et du recrutement des enseignants, au sein duquel sont représentés les principaux organismes canadiens qui s'intéressent à l'enseignement.